

# 山滝中学校だより

岸和田市立山滝中学校  
校長 笠川 智香

明朗 勤勉 NO.9 平成 30 年 10 月 30 日

中間テストが終わり答案が返却されているところです。やり切った人、教科によって偏りがあった人、全く自信のない人、結果に一喜一憂、様々な表情がうかがえます。授業を振り返ると、集中した1時間1時間を受けたクラスとそうでないクラスでは実になるものも全く変わってきます。テストに向かうのは自分自身の力ですが、授業も団体戦です。心がけと思いやりで楽しい授業になるように、皆さんと先生方とで作り上げていきましょう。

## 人にされて嫌なことは自分もしない



岸和田市PTA教育講演会より

たった一つの約束、それが大空小学校の校則。その約束が「人にされて嫌なことは自分もしない」・・・10月19日（金）、岸和田市PTA主催の総会が浪切ホールでありました。その中の講演会で大阪市の小学校の元校長先生がお話をして下さいました。

約束を守れない子供がいる。すぐに手が出たり暴言を吐いたり。しかし、その子供を全面否定するのではなく、やり直しのチャンスを作る。子供は悪くない、その行為が悪い。「あなたはいい子なんだよ。」信じて指導する。まさに生徒指導の原点です。大人の会話はつい「あのが悪い」「どうしようもない奴や」「親が悪い」となりがちですが、真剣に向き合う大人集団は教職員だけではありません。保護者はもちろん地域の学校をよくしようと思う人たちみんなで作る学校、みんなの学校。うちの子もよその子もみんな大事な子供なのです。

手をやいた子供A君は何度もやり直しの機会が与えられ、自信をつけていきます。そして中学校入学後は一切暴力事件を起こさず、また高校では勉強に目覚め、教師を目指して猛勉強しているそうです。「人にされて嫌なことは自分もしない」・・・当たり前のような言葉ですが、皆さんも自分の言動を振り返ってみてください。周囲を見渡してみてください。

## 連合音楽会に出場 2年生・・・10/25(木)浪切大ホール

2年生が出場することになって2度目の中学校連合音楽会。「しあわせがあつまるように」「宇宙戦艦ヤマト」の混声3・4部合唱2曲を披露しました。



## 学校林実施に向けて・・・元 山滝中校務員さんに感謝

昭和 27 年から続く学校林。現在では切り出した木を教育キャンプの薪に使っています。11 月 2 日を予定し準備を進めるも、台風の影響で転法輪寺から先の林道が倒木で塞がり心配していました。そこへ学校校務員の皆さんがチームで何とかしようといううれしい知らせ。危険業務をプロチーム匠の技で整地完了。本当にありがとうございました。



校長室からこんにちは Mrs.Irene おかえり

Hello, this is Irene Wang. It's nice to see everyone again!

I'm so glad to come back to this big family after not being here for one year. All of you still look as lovely as you did last year. I've also noticed that everyone has grown up a lot and become more mature and calm within this past year. Please keep it up and let's enjoy studying English together!

Great things begin with small actions. You're not alone. Let's make the rest of this year our best yet!



こんにちは。王アイリーンです。もう一度みなさんに会えて嬉しいです。

1 年経った今、この大好きな場所に戻ってくることができてとても嬉しいです。みなさん去年のように可愛くて元気がいいです。また、この一年で大きく成長している部分もたくさんあり、より大人になり落ち着いた様子がみられます。さらに成長して正しいことを続け、一緒に英語を楽しく勉強しましょう！

小さな行動が素晴らしいことへ繋がります。みんなのそばにいますよ。残りの一年をいいものにしましょう。

★11月から最終下校時刻が 17 時 30 分になります。気を付けて下校しましょう。